
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 19 人

報告内容

　１、スポーツ合宿誘致の一案として、鬼怒川温泉駅近くにある 否

　約35500㎡の活用の検討をされたい。進入路は買収済であり

　多目的広場等でもよい。

　２、 落合中の夜間照明の回りの樹木が大きくなり、照明にむら 否

　があり対応されたい。

　３、国体軟式野球会場予定の所野球場の規格等は対応可能 否

　なのか。 （問題なし）

　４、東京オリンピックに向けた合宿誘致の活動を積極的に勧 要

　めて頂きたい。特に、ホッケーの合宿には最適地であり、

　宿泊施設の対応も充分にできる。

　５、スポーツの選手育成強化に取り組むべきであり、施設の整備 否

　が早急であり、特に、スポーツセンターのトラックの全天候型への

　改修要望を積極的に働きかけをしてもらいたい。

　６、インカレ等を含めた冬季の全国大会の積極的な開催を検討 否

　されたい。

合宿誘致は、選手の育成・観光等に最も重要な課題であり対策室等の立ち上げも検討する

必要があり、市全体として盛り上げて行けるよう提言として取り組む。

議会報告会調整会議　副議長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

平成２７年　４月１７日 　教育建設水道常任委員会

委員長　

議会報告会報告書

　平成27年　3月24日（火）　　　　　　18時00分　～　19時30分

大沢公民館大会議室

出席議員

青田兆史 佐藤和之 斎藤伸幸

加藤雄次 斎藤正三 福田道夫

青　田　兆　史

委員会で協議を要する

重要な政策要望と判断

される提言等　　（要否）

《議会報告、意見交換に関する意見・要望》

青田兆史 佐藤和之

斎藤伸幸・加藤雄次 福田道夫

市民との意見交換（テーマ設定）スポーツ合宿誘致と施設整備について

重要な政策要望と判断される提言等の今後の対応について


